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Zitat von glubberer66 

Haben die Vereine mit 3stelligen Mio. Verbindlichkeiten wie Schalke, BVB etc. eigentlich
kein negatives Eigenkapital?

Schalke hat ein neg. EK von 73 Mio. Da der BVB eine AG ist, ist eine Kapitalerhöhung sehr
einfach, dies geht bei Vereinen nicht.
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